



Hermanas Carvajalino

Cartagena, Colombia
Conferencista | Capacitador | Moderador | Panelista

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Emprendimiento, Emprendimiento para Jóvenes, Educación, Innovación abierta, Creatividad e innovación de producto, Tecnología, Cuarta revolución industrial, Liderazgo, Empoderamiento Femenino, Empoderamiento, Liderazgo y comunicación.

Descripción del perfil

Karen, Daniela y Stephanie Carvajalino son 3 exitosas empresarias Colombianas, conferencistas, autoras y activistas por la educación. Las Hermanas Carvajalino iniciaron su primera empresa de chocolates con tan solo 6,7 y 8 años de edad y \$15 dólares. Desde ese entonces se han dedicado a transformar vidas alrededor del mundo a través de la formación en emprendimiento, el empoderamiento de la juventud y la tecnología. Hoy en día cuentan con más de una década de experiencia en el mundo de los negocios y son consideradas como unas de las líderes más influyentes de América Latina logrando impactar a más de 500,000 personas en 20 países. Las Carvajalino son las fundadoras de The Biz Nation, una plataforma de educación en línea en habilidades productivas reconocida por el Foro Económico Mundial como 1 de las 50 empresas que está transformando el futuro de la región. Las 3 hermanas se han convertido en fuente de inspiración para muchos y han sido galardonadas con importantes reconocimientos incluyendo Campeones de Cambio de la Casa Blanca e incluso han sido declaradas Patrimonio Histórico y Cultural por el gobierno Colombiano.

Conferencias, Cursos o Talleres

Un sueño que inició con \$30,000, chocolate y tres hermanas de 6, 7 y 8 años

Menos de 1 Hora

La intervención insignia de las Hermanas Carvajalino consiste en inspirar a través de su historia de vida y más importantes aprendizajes a través de los últimos 17 años. Esta poderosa y auténtica charla parte de la esencia de cómo "jugar a ser empresarias" y ser conferencistas a los 6,7 y 8 años de edad desencadenó en un movimiento de educación productiva llamado The Biz Nation presente hoy en 9 países y reconocida por el Foro Económico Mundial como 1 de las 50 empresas que está transformando el futuro de la región. Karen, Daniela y Stephanie han sido noticia nacional e internacional desde su país natal Colombia hasta los Estados Unidos, desde Brasil hasta China o los Emiratos Árabes Unidos, logrando impactar a más de 500,000 personas en 20 países. Hoy en día son exitosas empresarias de 22, 23 y 24 años que recorren el mundo con un poderoso mensaje de

emprendimiento, tecnología y transformación en el tradicional modelo educativo.

Educación para el PRESENTE basada en neurociencias y habilidades del siglo XXI

Flexible

Mientras la sociedad innova, el sistema educativo continúa exactamente igual. La mayoría de colegios y universidades no están preparando a los grandes líderes y generadores de cambio que nuestra sociedad tanto necesita. El 56% de los trabajos que hoy en día conocemos están en riesgo de desaparecer debido a la tecnología y la automatización. Y la pregunta es... ¿cómo prepararemos a los niños que hoy día entran a la escuela para los trabajos que aún no existen? ¿estamos preparando a nuestros jóvenes para la Cuarta Revolución Industrial? Si bien, los robots tienen la capacidad de imitar muchas de las labores de los seres humanos, existen cuatro cosas que estos jamás podrán hacer como nosotros: comunicación, colaboración, pensamiento crítico y creatividad. Y son precisamente estas cuatro habilidades las que deberían ser el eje central de la educación contemporánea. Actualmente solo el 5% de los estudiantes de un salón de clases se encuentran conectados aprendiendo, mientras el 95% restante no. Entonces ¿cómo podemos cambiar la manera como hoy enseñamos? La neurociencia, el storytelling y las clases experienciales son la solución más eficiente

Empoderamiento en tacones

Flexible

En América Latina, la tasa de participación laboral femenina es del 53%. De ese porcentaje el 78% trabajan en sectores de baja productividad, con bajos salarios y mínimos accesos a la seguridad social. 0.7 puntos anuales aumenta el desempleo de la mujer en América Latina y el Caribe. Por cada 100 hombres que viven en extrema pobreza, 118 mujeres viven en la misma condición. Estas situaciones son creadas por estereotipos mentales y "normas" socioculturales que niñas, jóvenes y mujeres han aprendido en nuestra región a lo largo de sus vidas. 14 de los países de América están incluidos entre los 25 con mayor índice de feminicidios en el mundo entero, es decir, de mujeres que pierden su vida sólo por el hecho de ser mujeres. Estamos en un momento histórico en el cual las mujeres somos las protagonistas de nuestro propio cambio. Las Hermanas Carvajalino, mujeres Colombianas liderando una importante empresa de educación y tecnología, utilizan su singular historia de vida para empoderar a la audiencia y demostrar que ¡sí es posible cumplir sueños! Además comparten con la audiencia la herramienta más importante y poderosa que utilizarán para llegar a donde están.

Joven: ¡TU momento es ahora!

Flexible

Aquí tenemos un objetivo claro: Empoderar a los jóvenes para que se creen agentes de cambio, ¡pues lo son! Los jóvenes tenemos la habilidad natural de adaptarnos rápido a los avances que trae consigo la tecnología y es nuestra labor alzar nuestra voz como parte activa e importante de la sociedad actual y propender a los cambios sociales e impactar positivamente los distintos sectores mundiales. Es el momento de la juventud. Es el momento de participar activa y eficazmente en el desarrollo de la sociedad mundial. Las Hermanas Carvajalino conectan de una manera casi mágica con los jóvenes pues ellas también lo son. Su dinamismo, autenticidad e historia de vida hace que la audiencia se sienta identificada y se conecte con las ideas a transmitir. El objetivo principal es no solamente inspirar sino invitar a los jóvenes a TOMAR ACCIÓN.

Hacer dinero y transformar: Un buen modelo de negocio

Flexible

El emprendimiento ha cobrado muchísima importancia en el mundo, especialmente en la última década. Igualmente, las organizaciones sin ánimo de lucro han logrado apuntar y mejorar grandes problemáticas que atacan a nuestros países de forma constante. Sin embargo, estas últimas muchas veces se encuentran con un gran reto: encontrar financiamiento de forma sostenible. Hoy en día a través de un tipo de emprendimiento es posible que las empresas escalen a través de un modelo de negocio que sea beneficioso económicamente y que al mismo tiempo aporte positivamente a la sociedad. En ese orden de ideas nace el emprendimiento social, una empresa que opera a través de un modelo de negocio que permite impactar problemas sociales, culturales y ambientales DE FORMA SOSTENIBLE. El propósito de esta conferencia es explicar a los asistentes cómo crear empresas que hacen el bien y la mejor forma de hacerlo es a través de la experiencia propia de las Hermanas Carvajalino: The Biz Nation, una plataforma de educación en línea que dona el 15% de sus ingresos para llevar educación a las víctimas del conflicto armado Colombiano.

¡Conviértete en un líder transformador!

Flexible

Hablar de liderazgo en el siglo XXI puede resultar un tema abordado por muchos y desde muchísimas perspectivas totalmente diferentes, las Hermandades Carvajalino le dan un enfoque bastante especial en esta conferencia: ¿cómo podremos transformar positivamente a la mayor cantidad de personas sin que se sientan obligadas a cambiar? En este punto nos damos cuenta que las transformaciones pueden ser buenas o malas, y por supuesto al hablar de liderazgo siempre debemos hablar de habilidades positivas, por ende en esta conferencia te enseñaremos cómo cautivar, inspirar e influenciar de forma EFECTIVA. ¡Prepárate para la transformación!

Libros

Padres y Coaches al mismo tiempo

Artículos

CNN-¿Cómo comenzar un negocio con \$15?

<https://cnnespanol.cnn.com/video/cnnee-cala-intvw-carvajalino-sisters/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/hermanas>